

リマ日本人学校

ペルー共和国は、南米に位置し、周りをエクアドル、コロンビア、ブラジル、ボリビア、チリに囲まれアマゾンの密林、アンデス山脈からの自然の恵みに富んだ国です。そして太平洋に面したコスタと呼ばれる乾燥大地に開けた高層ビル建ち並ぶ大都市リマ、その少し南にあるのがリマ日本人学校です。

創立48周年を迎え、小学部1年から中学部3年までの小中併設校です。授業は小学部の一部を除いては教科担任制です。運動会、宿泊体験学習、文化祭等、全校児童・生徒と一緒に取り組んでいます。また全学年対象のスペイン語や英会話の授業もあります。月に一度の土曜授業は、ペルーならではの学習内容です。現地校とのスポーツ交流や、陶芸教室、現地日本企業見学等々プログラム満載です。PTA主催の講演会も大好評で、シピボ族のアマゾンの泥染めも実際に体験できました。

20年前の在ペルー日本大使公邸占拠事件以降決して治安は安定していません。そんな中、子どもたちは家に帰っても外で遊べない分、学校の運動場で元気よく遊んでいます。学校では校内にあるいくつかのシェルターへの避難も含め年7回の非常事態訓練を実施しています。日本と同じ教育課程に、ペルーでしか経験できない学習カリキュラムを取り入れ、個に応じた学習指導を展開し、国際性豊かな児童生徒の育成に今後も取り組みます。



連なる砂丘 かげおとし くずれのこる かげよインカの遺跡 今もおひそやかに ああ 命のものがたり
はなしかけるよ さげぼうよ希望を とわにかがやく アンデスに リマ日本人学校校歌より(一部掲載)

吉村教頭 寄稿